

Le 20 mars 2020

Communiqué de presse

Contact : Dr Nathalie Delphin
06 11 69 16 06
E mail : nathalie.delphin@sfcd.fr
Site Internet : www.sfcd.fr

Les libéraux privés d'aide d'urgence Covid-19 : les chirurgiens-dentistes appellent à l'aide.

Le SFCD demande au gouvernement d'inclure les professions libérales dans le dispositif d'aide du fonds de solidarité financé par l'Etat et les Régions. Les chirurgiens-dentistes ont tous fermé leurs cabinets et n'ont plus aucun revenu. Pourtant, ils seraient exclus de ce dispositif, comme toutes les professions libérales.

En effet, devant la pénurie annoncée et inéluctable d'équipement de protection, les chirurgiens-dentistes ont **tous** pris leurs responsabilités. Ils ont mis leur personnel et les patients en sécurité. Ils ont organisé la régulation des urgences dentaires par leurs propres moyens, et ce, pour ne pas surcharger le Samu et les centres hospitaliers. Ils ont limité les soins aux seules urgences via des tours de gardes organisés de façon responsable et sécurisée afin d'optimiser notamment le stock disponible de masques ffp2. Cette gestion des stocks a permis d'en redistribuer aux soignants de première ligne.

Les chirurgiens-dentistes n'ont pas à se retrouver victimes de leur professionnalisme et de **leur prise de responsabilité sanitaire.**

Sans mesure d'aide, les cabinets dentaires ne seront pas capables d'absorber ce choc économique violent et massif.

Le SFCD demande à ce que les chirurgiens-dentistes soient inscrits au rang des bénéficiaires de cette aide d'urgence.

A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire et est aujourd'hui le seul syndicat national féminin de France. Composé de chirurgiens-dentistes bénévoles de tous modes d'exercice (libéral, salarié, universitaire, dentiste-conseil, collaboration), le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme. Le SFCD est présidé par le Docteur Nathalie Delphin.

